Commission scolaire des Patriotes

COMITÉ DE PARENTS

de la Commission scolaire des Patriotes

Procès-verbal de la séance tenue le 22 septembre 2011 à 19h15, au siège social de la Commission scolaire, 1740, rue Roberval, Saint-Bruno-de-Montarville

SONT PRÉSENTS les représentantes ou représentants au Comité de parents : mesdames et messieurs

École Albert-Schweitzer Chantal Thiboutot

Antoine-Girouard Alain Dussault
Arc-en-Ciel Christine Roy
de l'Amitié Valérie Fugère
de la Passerelle Jean-Philippe Valade

de la Source Julie Baribeau Nathalie Belleville du Carrousel du Tourne-Vent Émilie Babin Isabel Godard Jolivent Le Rucher Line Désormeaux Le Sablier Mélanie Chagnon Le Tournesol Normand Boisclair les Marguerite Sophie Parent

Monseigneur-Gilles-Gervais Marie-Hélène Talon

Paul-VI Nathalie Roy Père-Marquette Marc Prince Saint-Charles Marc Gauthier Saint-Denis Marc Sicard Secondaire de Chambly Francine Palardy Secondaire du Grand-Coteau Stéphane Geffard Secondaire du Mont-Bruno Carole Vigneault Secondaire Ozias-Leduc Josée Désilets Secondaire Polybel Caroline Cloutier École d'éducation internationale Serge Lefebvre

École orientante l'Impact Jean-Pierre Raymond
Comité EHDAA Louis Provencher

SONT ABSENTS: mesdames et messieurs

École Au Fil de l'Eau Sophie Panneton

Aux-Quatre-Vents

De Bourgogne Jacynthe Lecavalier
de l'Aquarelle Claude Crépeau
de l'Envolée Mario Coulombe
De La Broquerie Étienne Michaud
de la Chanterelle Caroline Palardy

de la Mosaïque Jean-François Pedneault

de la Pommeraie

de la Roselière

De Montarville

De Salaberry Alain Bertrand
Des Trois-Temps Mireille Louis-Seize
Du Grand-Chêne Vincent Fortin

Du Moulin

du Parchemin Robert Denis

Georges-Étienne-Cartier Dominique Leboeuf
Jacques-De Chambly Jacques Duchesne
Jacques-Rocheleau/St-Basile Gilles Cazade
L'Arpège Étienne Gauthier

La Farandole

La Roseraie Aucun

Le Petit-Bonheur

Les Jeunes Découvreurs Stéphanie Tardif

Louis-Hippolyte-Lafontaine

Ludger-DuvernayVéronique FortinMarie-VictorinGeneviève VachonMère Marie-RoseLinda VoukirakisNotre-DameMartin CarpentierPierre-BoucherCynthia Gyenizse

Saint-Mathieu Sainte-Marie

Secondaire De Mortagne Jacques Coiteux Secondaire François-Williams Patricia Bergeron

Secondaire le Carrefour

Secondaire le Tremplin Aucun

N° de la résolution ou annotation

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Monsieur Stéphane Geffard ouvre l'assemblée à 19 h 15. Les membres du Comité exécutif se présentent à tour de rôle.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Monsieur Geffard présente le nouvel ordre du jour, qui a été modifié en raison du grand nombre de dossiers de candidatures.

- OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE
- 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR
- 3. COMMISSAIRES
 - 3.1 PRÉSENTATION DES CRITERES D'EVALUATION DES CANDIDATURES
 - 3.2 PRÉSENTATION DES CANDIDATS RETENUS PAR LE COMITÉ EXÉCUTIF
 - 3.3 PROPOSITION DE RÉSOLUTION
- 4. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

Madame Josée Désilets, appuyée par monsieur Marc Prince, propose d'adopter le nouvel ordre du jour.

Adopté unanimement.

3. COMMISSAIRES

3.1 PRÉSENTATION DES CRITERES D'EVALUATION DES CANDIDATURES

Monsieur Geffard présente la grille de critères utilisée l'an dernier ainsi que la pondération. On a modifié la pondération de « habiter le secteur » pour 1 ou 0.

Le tableau a été adopté par le CP l'an dernier.

3.2 PRÉSENTATION DES CANDIDATS RETENUS PAR LE COMITÉ EXÉCUTIF

La présentation des candidats se fait à huis clos.

Monsieur Geffard explique comment s'est déroulée l'analyse des 51 dossiers la veille. Il y avait 28 candidats pour la circonscription de Beloeil et 23 pour la circonscription de St-Hilaire.

Monsieur Marc Gauthier présente le candidat retenu pour la circonscription de Beloeil, Réal Jeannotte.

Monsieur Normand Boisclair présente le candidat retenu pour la circonscription de St-Hilaire, Roby Royer.

Monsieur Geffard invite les membres à poser leurs questions.

Monsieur Serge Lefebvre demande combien de commissaires, depuis que le processus de remplacement est entamé, ont été nommés de cette façon. Il en en aura neuf au total avec les deux nouveaux.

Madame Josée Désilets demande si, comme les membres n'ont pas vu les dossiers, cela veut dire qu'ils doivent se fier à l'exécutif.

Monsieur Geffard explique qu'après avoir procédé des deux façons (en exécutif et en assemblée), cette méthode semblait préférable vu le nombre de dossiers.

Madame Josée Désilets indique que lorsque l'exercice a été fait en assemblée, le résultat avait été différent de nos recommandations.

Madame Carole Vigneault explique que le Comité de parents recommande des candidatures qui seront soumises au Conseil des commissaires le 4 octobre. Il y a un sous-comité du CC qui fait le même exercice et recommande deux candidats au CC.

La présidente du CC invite les candidats à se présenter au CC et faire une brève présentation. La décision finale revient au Conseil des commissaires.

Monsieur Normand Boisclair ajoute que la loi oblige le Conseil des commissaires à consulter le Comité de parents.

3.3 PROPOSITION DE RÉSOLUTION

Monsieur Geffard fait la lecture de la proposition de résolution.

Après analyse des 51 dossiers de candidatures, selon la grille de critères d'évaluation retenue par le Comité de parents et sur recommandation du comité exécutif, le Comité de

parents recommande la nomination des candidats suivants aux postes de commissaires :

Circonscription no 17 – Mont St-Hilaire: Monsieur Roby Royer

Circonscription no 25 – Beloeil : Monsieur Réal Jeannotte

Monsieur Serge Lefebvre propose d'amender la résolution et d'ajouter un préambule afin de refléter la préoccupation des parents à l'égard du nombre élevé de commissaires nommés. Il souhaite que davantage de parents soient nommés.

Madame Carole Vigneault précise que les deux parents commissaires participent à tous les comités. Les commissaires nommés ont le droit de vote alors que les parents n'ont pas le droit de vote. Il y en a 9 sur 25.

La résolution finale se lit comme suit :

Les membres du Comité de parents sont préoccupés par le nombre de commissaires nommés au sein du Conseil des commissaires depuis septembre 2010. La loi a été modifiée pour faire plus de place aux parents au sein du Conseil des commissaires. Le Comité de parents souhaite que le processus soit accéléré de façon à accroître la représentation des parents. Il aimerait que le Conseil des commissaires fasse des représentations auprès du gouvernement pour accélérer ce processus.

Après analyse des 51 dossiers de candidatures, selon la grille de critères d'évaluation retenue par le Comité de parents et sur recommandation du comité exécutif, le Comité de parents recommande la nomination des candidats suivants aux postes de commissaires :

Résolution n° CP-081-09-11

Circonscription no 17 – Mont St-Hilaire : Monsieur Roby Royer
Circonscription no 25 – Beloeil : Monsieur Réal Jeannotte

Madame Sophie Parent, appuyée par monsieur Marc Prince, propose d'adopter la résolution telle que modifiée.

Adoptée à l'unanimité.

Monsieur Marc Gauthier, appuyé par monsieur Louis Provencher, propose de lever le huis-clos.

4. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

Résolution n° CP-082-09-11

Madame Josée Désilets, appuyée par madame Marie-Hélène Talon, propose de lever l'assemblée.

Heure: 20 h 00

Monsieur Stéphane Geffard président

Madame Michèle Thiffault secrétaire